



Gobernador de Nariño preside hoy en Guachavés, Comisión Departamental de Seguimiento Electoral de carácter descentralizado

San Juan de Pasto, 8 de octubre de 2015 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, presidirá hoy en Guachavés, cabecera municipal de Santacruz, un Consejo Departamental descentralizado de seguimiento y garantías electorales.

Este municipio es considerado como un caso especial, por las complejidades propias de una localidad, donde hace 4 años, un día antes de posesionarse, fue asesinado el alcalde electo, Jaime Chazatar, y donde se han registrado otros hechos, que motivan a generar unas medidas especiales, que deben hacerse efectivas antes de los comicios del próximo 25 de octubre.

Ya el pasado 9 de abril, cuando el mandatario de los nariñenses participó en Guachavés, de la Asamblea Comunitaria de Paz Territorial, donde los habitantes de este Municipio le entregaron el Mandato por la Paz de Occidente, asumió el compromiso, junto con las autoridades electorales y la Fuerza Pública, de generar las condiciones para el diseño de un plan especial de seguridad, para el ejercicio del voto libre.

La Gobernación de Nariño ha participado de siete sesiones de la Comisión Departamental de Seguimiento Electoral, instancia que igualmente ha priorizado la descentralización de su accionar con el fin de dar espacios a los candidatos y representantes de los partidos, al igual que de las comunidades, para presentar observaciones, necesidades, reclamos y denuncias, al igual, que asumir compromisos que permitan el desarrollo de unas elecciones regionales con seguridad, tranquilidad y transparencia.